

Besuch der Intergastra

Einmal ein etwas anderer Schultag.

Alle Teilnehmer*innen lernten wieder einmal wie aufregend und flexibel ein Tag in der Adolph - Kolping - Berufsschule in Schweinfurt sein kann.

Die Schüler*innen: - der Fachpraktiker*innen Küche
- die Fachkräfte im Gastgewerbe
- der Köcheklasse der

Adolph - Kolping - Berufsschule in Schweinfurt

besuchten am Mittwoch den 19.02.2020 die Intergastra.

Das ist **DIE** Leitmesse für Hotellerie und Gastronomie.

Nationalmannschaften kämpften dort unter anderem, um eine Gold-, Silber-, oder Bronze-Medaille.

Diesmal belegte Norwegen den ersten Platz, die deutsche Nationalmannschaft der Köche belegte Rang 6 in der Gesamtwertung.



Der Ablauf eines nicht alltäglichen Schulunterrichts: - Abfahrt in Schweinfurt um 09:30 Uhr mit einem Bus der freundlicherweise von der Firma Kessler zu sehr günstigen Konditionen zur Verfügung gestellt worden ist.



Herzlichen Dank an dieser Stelle



- Ankunft um 12: 15 Uhr.
- Messebesuch bis 16:00 Uhr
- Ankunft in Schweinfurt um 18:30 Uhr

Die Messe zeigte unter anderem neue Verfahrenstechniken im Umgang, und der Produktion von Nahrungsmitteln.

Es gibt z.B.:

Erleichterungen in der Umsetzung des HACCP Konzeptes.

Produzenten verschiedener Lebensmittel und Kücheneinrichtungen stellten sich vor.

Und das „wichtigste“ waren natürlich die Verköstigungen.

Die standen auch hoch im Kurs bei den meist hungrigen Besuchern.

So vergingen dann die vier Stunden Messebesuch sehr schnell.

